

La inflación modera su caída en mayo por la subida de la luz y la gasolina

- El IPC aumenta un 0,5%, lo que eleva la tasa de inflación en una décima hasta el -1%

Madrid, 14 de junio de 2016.- El encarecimiento de la electricidad y las gasolinas durante mayo provocó que el Índice de Precios al Consumo (IPC) aumentara un 0,5%, lo que elevó la tasa de inflación en una décima, hasta el -1%. La inflación de los productos energéticos se incrementó el mes pasado en más de un punto porcentual, hasta el -14%. Respecto a los componentes más volátiles, los alimentos no elaborados registraron un descenso de seis décimas hasta el 2,6%, debido a la bajada de las frutas y el pescado frescos.

El precio del petróleo ha repuntado en las últimas semanas hasta los 50 dólares, aunque este ascenso ha sido contrarrestado en parte por una ligera apreciación del euro. Las previsiones para el resto del año y 2017 apenas sufren modificaciones. Se espera una tasa media anual del -0,3% este año, con una interanual en diciembre del 0,7%, y una tasa media anual del 1,3% para el año próximo, situándose la interanual de diciembre en el 1,1%.